

Mardi 12 avril 2011 (article de Carlos Soto)

Marche athlétique : Mathias Boucher, recordman de France

Samedi matin, au stade Jean-Bouin de Feyzin, c'est un jeune Vénissian, Mathias Boucher, qui a fait le « buzz » au cours du critérium de marche sportive organisée par l'AFA Feyzin-Vénissieux.

En effet, le fils de Valéry, le petit-fils de Gabriel, chantres de la boxe française à Vénissieux s'est fait un prénom. Le minime et grand espoir de la discipline s'est approprié le record du France de la discipline, pulvérisant, en 13'33''54 au passage, l'ancien record de France qui était détenu par Stépha-

ne Lévêque et qui datait de 1986.

Autre moment fort de la manifestation qui a réuni plus d'une centaine de participants et tout le gratin de la marche athlétique régionale, voire d'ailleurs : Kevin Champion, l'international de du club local, forfait dans un premier temps ; a effectué une rentrée en tout point satisfaisante. En 42'18'', il s'est imposé dans le 10 km marche. A une semaine des championnats de France, le Feyzino-Vénissian s'est placé comme l'un des favoris aux médailles. « Je suis

parti prudemment, j'ai voulu me tester. J'ai commencé à accélérer aux 2 km. J'ai rattrapé Djamel Selseldeb (Grenoble) et j'ai accéléré pour s'imposer dans un bon rythme. Mon but, la semaine prochaine, est d'accrocher une qualification au circuit européen », précise Kevin Champion. A noter la victoire de la championne de France du 10 km féminin, Christine Guinaudeau, venu d'Amiens.

Mathias Boucher, nouveau recordman de France du 3 000 m marche minime

/ Photo Carlos Soto

